

## Jóvenes roqueperenses pintan escuelas públicas en las jornadas "La juventud pinta bien"

Escrito por Administrador

Sábado, 19 de Abril de 2014 00:00

---

{besps}secretariageneral19042014|width=215|height=325{/besps}

Jóvenes militantes de organizaciones políticas y vecinos de Roque Pérez pintaron y refaccionaron la escuela N° 501, la escuela N° 25 y la escuelas N° 27, en el marco de las jornadas "La juventud pinta bien" que se desarrollaron en todo el país durante los meses de marzo y abril.

Las jornadas "La juventud pinta bien", que involucra a decenas de grupos de jóvenes, es coordinada por el Ministerio de Educación de la Nación, conducido por Alberto Sileoni, y la Subsecretaria de Juventud del Ministerio de Desarrollo Social, a cargo de Facundo Tignanelli.

Desde esos organismos explicaron que "esta iniciativa es parte del compromiso del Estado nacional con la educación pública, atendiendo el mejoramiento de la infraestructura escolar en instituciones de todas las regiones del país, apostando al compromiso y movilización de la juventud".

"La juventud pinta bien" tiene como antecedente las "Jornadas nacionales Néstor Kirchner", en las que se pintaron más de 1.000 escuelas del país, y las jornadas "Pintamos mil escuelas más", ambas desarrolladas en 2011.